

(二)

築港實現運動

期成同盟會を組織
四倉町の盛衰を支配するものは策港の成否であるとし
町有志間に築港期成運動開始的決死的運動をなす事にな
始の具體化について種々論つた。此の全町を擧げての
議されてゐた、矢先青年が猛運動に對して、有志が運
奮起し一日も早く運動を開
始して、實現を期せねばな
町民大會を開

會長新妻盛
副會長小湊宗吉
同評議員門馬倉次郎
幹事若干名

實現促進決議

結果同開港業聯合事務局に於て、種々協議を重ねた末
政黨や個人的感覚を捨て、
全町民が一致して運動を開港期成同盟會主催築港問題の町民大會は二十五雨にも拘らず熱心なる町民
始する事に決定し、四倉築港問題の町民大會は二十六日午後六時から、四倉座に於て開催された、折柄の降
港期成同盟會を組織したが、満塲立錐の餘地なき迄に木村代議熟辯を振ふ

四倉町民謡看

四倉町民よ醒めよ！

舊い姿の四倉町を今でも其の儘で眺めなければならぬ。何物があるだらうか?。それが昔と同様、其の間に變革し發達したと見られる。

である。家の建方は變つたらないから下道路も變つた。而し之れが力強く言葉を四倉町を醒めてゐる證據の呼びかける。凡てであるとは考へ度くな四倉町民よ眠い。若しそれを矢張り發達させた。醒めよとあると聞く民諸君全部が考起て……と。

加勢本縣知事

四倉漁港實現について
努力する事を聲明

當局の
×
×

の初進
された新妻盛氏は四倉
視察し
漁港の必要な事について
よ魚港

の如く語つた
「漁港は四倉町の生命
事に非

る。完至な漁港を有する。い爲めに今日迄四倉盲形無形の損害を蒙る。

有形無形の打合をつてゐ
成につ
受けてゐたかははかる事が出来ない程で

へであ
到底其の器でない
會長に推されたので

知事は參辭退したのである
前任地角の御推薦でもあり

駒も有
てゐた
四倉町の前途を考へ
ると、極めて緊要重

かの会長をお受け運動を次第で町民諸君の御に適し

に添え様必ず努力すべし
である。町民諸君の爲めに是非吾々の

を應援して完全な、
が一日も早く實現す

にして戴きたい。

部
が

して陳情

提携して猛運動開始

である。家の建方は變つたらないからである。道路も變つた。而し之れが力強く言葉を大にして再び四倉町を醒めてゐる證據の呼びかける。凡てであるとは考へ度くな四倉町民は眼る時は既に過い、若しそれを矢張り發達させられた。醒めよ、面して奮いであると、民諸君全部が考起て……と。權を握つてゐるものである事が等々である。團結の力は偉大なものであらねばならない事だと断言するだけで、足りると思ふ。漁港期成の運動を起して四倉町發達の爲めに盡力せられん事を切に望んで筆ても今迄の様な賣名的打算を擋く。

辛酉日磐崎村○六月十二
日溫本町○五月八日內鄉
村○六月二十七日好間村
○七月一日赤井村○六月
六日永戶村○同七日箕輪
村○同五日澤渡村○同六
日三坂村○五月三十日神
谷村○同日草野村○六月
十一日平窪村○五月二十
日二十五日大浦村○三十日
四町○同日大浦村○同
八日上小川村○同日下小
川村○六月三十日川前村

卷之二



四倉名所の一 濟海山如來寺

四倉新町にある如來寺は濟海山とする眞言宗新義派の海山と號し大野村藥王寺を寺である應永十九年(二千一)である。

七十二年)層一通の開基になり元祿五年億祐覺中興すと傳へられてゐる、現住職は小松學俊師で、本堂を大改築し境内には牡丹園を設備し四倉町に於ける名所の一つである。

大蛇の祟りと 鬼越の蛇塚

勇敢な獵師一家に引續いて起る不幸

「君あの玄海灘の荒海を

越へた時の氣持ちは今で

も忘れる事が出来ないよ

大野村大字戸田の東方字等作の東端、鬼越山四倉町との境界をなしてゐる處に小石祠がある、笠松神社と呼ばれてゐる、其の神社の山腹に蛇塚があ

り、享保の頃から傳へられた大蛇の祟りと云ふ事

實談がある。

享保年中戸田村(當時は戸田と稱してゐた)に孫兵衛の勇敢な事を賞讃した迄

と云ふ農夫があつた。非常に鐵砲が上手な處から好んで山に行つては狩りをなし

る中に原因不明の死に方

嘗て官林を守護する役目にあつた事もある程で獵好き

誰彼の口にのぼる様にな

が砲術に熟練させ名譽職を得た事になるのである。此孫兵衛が或る日の事鬼越

で山に行つては狩りをなし

る中に原因不明の死に方

嘗て官林を守護する役目にあつた事もある程で獵好き

誰彼の口にのぼる様にな

